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昨日，2011 年男篮亚锦赛正式开战。

中国男篮首战对阵巴林，这是毫无悬念的

比赛，中国队轻松获胜那是理所应当。相

比之下，昨日上午中华台北对伊朗的“刺探

军情”，更加引人关注。让人没想到的是，

中华台北给伊朗带来了很大麻烦，领队黑

人陈建州更是渲染现场气氛的高手，本报

记者陪在他身边见证着差一点诞生的奇

迹。
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比赛现场：
中华台北是半个东道主

伊朗队在亚洲的强大不用赘述，作为

中华台北队领队的陈建州赛前曾说：“ 伊

朗队很强，我们很难获胜，但我们一定会

加倍努力，至少逼出他们的最高水准，让

阿联他们有所准备。”中华台北队做到了，

而且差一点做得更好。

比赛进行到第二节，中华台北实现比

分反超，19:17！现在所有的观众都看得热

血沸腾。伊朗队进攻，黑人大喊：“防

守！”然后面向身后的观众，用手指着大家

示意一起喊。于是，在黑人的带领下，中

华台北的每一次防守，都有震天的呐喊声

在佑护。

在近乎于主场的气氛中，中华台北越

打越好，到了第三节中段，他们甚至领先伊

朗有10分之多。伊朗被迫多次叫暂停。黑

人兴奋地与身后看台上的球迷一一击掌庆

祝。只可惜，体力上的透支，以及伊朗拥有

的内线优势，最终还是让伊朗完成了大逆

转。49:37，伊朗获得最后胜利。

为阿联支招：
伊朗队没人防得住阿联

比赛进行时，记者一直站在黑人身边

一起看比赛。比赛结束，黑人接受了记者

的专访。

记者：你觉得球队这场球打得怎么

样？

黑人：我们打得挺好的，本来很有机

会，后面一些球处理得太草率。

记者：你觉得这支伊朗队强吗？你觉

得中国男篮碰上他们怎么样？有什么招

要支给阿联？

黑人：阿联搞定他们是小case吧。反

正我觉得，伊朗队里没人防得住阿联。

记者：那你很看好中国男篮战胜伊朗

咯？

黑人：我觉得阿联可以利用他面对篮

筐的优势，他的脚步移动，他外线可以

投。不过，篮球不是一个人的运动，除了

阿联，还要看别的队友表现得怎样。

为中国队支招：
打快攻拖垮哈达迪

中国队有阿联，伊朗队也有效力于

NBA灰熊队的中锋球员哈达迪。哈达迪

也是伊朗队的最强点。

记者：你觉得哈达迪这场打得怎么

样？应该如何控制他？

黑人：哈达迪的身高优势很明显，后

面伊朗追上来，他的篮板作用很大。不

过，我们一开始打得很好，我们有很多快

攻机会，对付哈达迪，就要用速度拖垮他。

记者：那你认为中国队也应该多打快

攻？

黑人：有机会，就要坚决地打快攻。

虽然阿联和大郅也有优势，不过哈达迪也

很有能力。内线肯定是争夺焦点，外线就

非常重要。这一场，伊朗的外线很不准，

但不会场场这样，中国队到时候后卫也要

逼得紧一些。

谈事业：
黑人爱篮球胜过演艺

黑人陈建州，在台湾是很出名的艺

人，既拍偶像剧，也做主持人。但是，对于

他，篮球更是生命中不可缺失的部分。

记者：你既要做艺人，又要当领队，还

要做很多与篮球有关的幕后事情，你如何

安排自己的时间？

黑人：这就要有取舍了。做艺人，不

可能做做停停，有很多剧本啊、节目啊要

上。但是，篮球队也需要我，并且篮球也

需要一个周期，比如这次球队从4月份集

训到现在，这期间我就不再是个艺人。我

做艺人没有想着大红大紫，或是要家财万

贯，开心就好。但是篮球对于我真的很重

要，每个人都有信仰，篮球就是我的信仰。

记者：你之前也是中华台北队的队

员，从很小就开始练篮球，你觉得篮球究

竟给你带来了什么不一样的东西？

黑人：我是队员，那已经是很久远的

事情了，后来受了两次伤，这种程度的比

赛肯定是打不了的。篮球就是我的另类

父母。因为我的父亲去世很早，我有很多

的做人道理，都是跟队里的学长和教练学

的。并且，打篮球也教会了我坚强和拼

搏，现在我混得还不错，也到了该报答篮

球这个父母的时候了。事实上，我从事篮

球幕后的工作，也有8年了。

谈婚姻：
更合法更合理的身份

对于黑人，也并不是所有的取舍都很

容易，将篮球和范玮琪放在一起，他立马

就一个头两个大。

记者：看来，篮球对于你非常重要？

那么你的妻子呢？和篮球哪个重要？

黑人调皮地用手指了指我：这个问题

跳过！呵呵，这是不一样的，太难取舍，两

个对我都太重要。

记者跳过这个问题：那你觉得自己婚

前和婚后有什么不一样？

黑人笑了笑：更合理、更合法了呗！

这是两个人在一起，一种更合法、更合理

的身份，其他没感觉有太多不同。

记者：有没有想过什么时候和范范要

孩子？

黑人：这个要看上帝的旨意了，上帝

觉得我们该什么时候要，我们就什么时候

要。

记者：范范会来武汉看球吗？

黑人：这个我真问过她了，她也想来，

不过现在她有些档期排不开，看看后面可

有机会。
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